

Auszeichnung von Bürgermeister a.D. Corrado Calvo mit der Bürgerplakette

- 5. September 2013: Der Bürgermeister der Stadt Rosolini, Corrado Calvo, verfasst ein erstes Schreiben an Oberbürgermeister Theo Wieder, in dem er den Abschluss einer Städtepartnerschaft anregt. Er berichtet, dass er häufig Einladungen von ehemaligen Mitbürgerinnen und Mitbürgern erhalten, die seit Jahrzehnten in Frankenthal lebten und arbeiteten. Gleichzeitig stellt er in einem Kurzporträt die Stadt Rosolini näher vor.
- 11. November 2013: Oberbürgermeister Theo Wieder lädt Bürgermeister Corrado Calvo ein, mit einer kleinen Delegation nach Frankenthal zu kommen.
- Am 19. Oktober 2015 geht ein Antwortschreiben von Bürgermeister Corrado Calvo bei der Stadtverwaltung Frankenthal ein, in dem er seiner Freude über die Einladung Ausdruck verleiht. Aufgrund der fast zweijährigen "Funkstille" erfolgt zunächst keine Reaktion seitens Frankenthal.
- Mit Schreiben vom 14. Juni 2016 regt Bürgermeister Corrado Calvo erneut den Abschluss einer Städtepartnerschaft an und betont, dass dies dem Wunsch seiner Mitbürger entspreche.
- Oberbürgermeister Martin Hebich lädt mit Schreiben vom 7. September 2016 seinen Amtskollegen Corrado Calvo mit einer kleinen Delegation nach Frankenthal ein.
- Mit Schreiben vom 7. Oktober 2016, bei der Stadtverwaltung Frankenthal am 17. Oktober 2016 eingegangen, schlägt Bürgermeister Corrado Calvo einen Besuch im Oktober oder November vor und nennt als konkrete Ziele einer künftigen Städtepartnerschaft einen kulturellen Austausch sowie einen Schüleraustausch, die Werbung für landestypische regionale Produkte und einen Handelsaustausch, die Einrichtung einer Verbindungsstelle in Frankenthal, die aus Rosolini stammenden, in Frankenthal lebenden Menschen helfe, "bürokratische Hindernisse" zu beseitigen.
- Oberbürgermeister Hebich konkretisiert die Einladung zum Besuch mit Schreiben vom 24. Oktober 2016 auf den Zeitraum März / April 2017.
- Im Rahmen weiterer Korrespondenz wird der Besuchszeitraum auf 23. – 26. März 2017 festgelegt.
- 23. – 25. März 2017: Unter der Führung von Bürgermeister Corrado Calvo findet der Antrittsbesuch einer 11-köpfigen Delegation aus Rosolini in Frankenthal statt. Neben einem abwechslungsreichen Besuchsprogramm unter den Aspekten Geschichte, Kultur und Wirtschaft in Frankenthal und der näheren Umgebung, kommen auch die persönlichen Begegnungen mit der aus Rosolini stammenden, nunmehr in Frankenthal wohnhaften Bevölkerung nicht zu kurz. Beim Gang durch die Frankenthaler Innenstadt und über den Wochenmarkt werden die Gäste immer wieder von ehemaligen Bewohnern Rosolinis überschwänglich begrüßt. Ein Treffen im Rathaus mit in Frankenthal lebenden

italienischen Staatsangehörigen, der Delegation aus Rosolini und einem Vertreter des Italienischen Generalkonsulates in Frankfurt am Main, stößt auf so großes Interesse, dass die Sitzplätze nicht ausreichen und zahlreiche Besucherinnen und Besucher im Sitzungssaal und davor stehen müssen. Bei einem Empfang mit Mitgliedern des Stadtrates und einem sich anschließenden kommunalpolitischen Gespräch unterzeichnen Oberbürgermeister Martin Hebich und Bürgermeister Corrado Calvo eine gemeinsame Absichtserklärung, mit dem Ziel, die Kontakte zwischen beiden Kommunen zu intensivieren. Angestrebt werden insbesondere ein Schüleraustausch sowie kulturelle, sportliche und wirtschaftliche Kontakte zwischen beiden Städten.

- 12. - 14. Oktober 2017: Gegenbesuch einer Delegation aus Rat und Verwaltung der Stadt Frankenthal unter der Leitung von Oberbürgermeister Martin Hebich in Rosolini. Der Delegation werden die kulturellen Sehenswürdigkeiten und wirtschaftlichen Besonderheiten Rosolinis vorgestellt. Oberbürgermeister Martin Hebich und Bürgermeister Corrado Calvo bekräftigen den Willen zu einer künftigen Zusammenarbeit und sagen zu, sich für den formellen Beschluss einer Städtepartnerschaft einzusetzen.
- In der Sitzung des Rates der Stadt Frankenthal (Pfalz) am 06.12.2017 wird das Eingehen einer Städtepartnerschaft zwischen Frankenthal und Rosolini formell beschlossen. Oberbürgermeister Hebich betont in seiner Ansprache, dass damit die weitere friedliche Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Italien gefördert wird, dass die Stadt Frankenthal den europäischen Integrationsprozess auf kommunaler Ebene unterstützt und damit zur Sicherheit einer glücklichen Zukunft in einem geeinten Europa beiträgt.
- Die Stadtverwaltung Rosolini teilt am 1. März 2018 mit, dass der Stadtrat dem Abschluss einer Städtepartnerschaft zugestimmt hat.
- Im Mai 2018 wird bekannt, dass Corrado Calvo bei den bevorstehenden Kommunalwahlen nicht mehr für das Amt des Bürgermeisters kandidieren wird.